



TROIS QUESTIONS À... Pierre ROBERT

responsable de l'EMPP
Racing team (moto)

“Conserver notre titre”

■ Pouvez-vous nous présenter votre team ?

“Notre structure existe depuis 1987 et elle s'est installée depuis deux ans dans le Nord-Isère, au Mottier exactement. Nous comptons 54 adhérents qui nous aident et 14 pilotes. Notre but est de former de jeunes pilotes et mécaniciens autour d'une dynamique. Notre leitmotiv est de faire les choses sérieusement sans se prendre au sérieux. ”

■ Quels sont vos objectifs pour cette saison ?

“Nous avons deux pilotes (Denis Fuchs et Lionel Dryje) engagés sur la Coupe de France d'endurance (sur une Kawasaki 600 cm³) qui viennent d'achever la première étape à Lédénon à la troisième place. Nous visons le titre à la fin de la saison, ce titre que nous

détenons depuis l'année dernière. Et puis nous aurons deux équipages inscrits à une manche de Coupe du Monde, le Bol d'Or le 17 et 18 septembre prochains (Suzuki 1000 cm³). ”

■ Quels sont vos budgets pour atteindre ces objectifs ?

“Pour le Bol d'Or, le budget s'élève à 96 500€ et à 60 000€ pour le championnat de France d'endurance. De la présence dans une loge près d'un circuit ou des balades à la journée, on a de quoi proposer tout un panel de prestations à nos partenaires. ”

Recueilli par Éric CLERT

Les principales dates

Coupe de France d'endurance :
17-18 juin à Carole,
29-30 juillet à Pau,
5-6 août à Lédénon,
29-30 octobre à Nogaro.
Bol d'Or : 17 et 18 septembre.